

NATIONS UNIES

UN LIBRARY

DEC 11 1979



ASSEMBLÉE
GÉNÉRALE



UN/CA COLLECTION
CONSEIL
DE SÉCURITÉ

Distr.
GÉNÉRALE

A/34/350
S/13433
3 juillet 1979

FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
Trente-quatrième session
Point 25 de la liste préliminaire*
LA SITUATION AU MOYEN-ORIENT

CONSEIL DE SÉCURITÉ
Trente-quatrième année

Lettre datée du 3 juillet 1979, adressée au Secrétaire général par
le représentant permanent du Koweït auprès de l'Organisation des
Nations Unies

J'ai l'honneur de vous communiquer une lettre datée du 29 juin 1979 qui vous est adressée par l'Observateur permanent de l'Organisation de libération de la Palestine.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer la lettre ci-jointe en tant que document officiel de l'Assemblée générale, au titre du point 25 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent,

(Signé) Abdulla Y. BISHARA

* A/34/50.

ANNEXE

Lettre datée du 29 juin 1979 adressée au Secrétaire général de
l'Organisation des Nations Unies par l'Observateur permanent de
l'Organisation de libération de la Palestine

Me référant à la conversation que j'ai eue le jeudi 26 juin 1979 à 17 h 40 avec M. Brian Urquhart, j'aimerais vous faire part des informations que je lui ai transmises sur instructions du Président du Comité exécutif de l'Organisation de libération de la Palestine.

1. A 19 h 40, heure de Beyrouth, les forces israéliennes et celles de l'ennemi isolationniste ont entrepris un bombardement massif des collines de Qiliyah, de Kawkaba et de Zalliyah. Le bombardement s'est poursuivi jusqu'à 23 h 25.
2. A 20 heures, les forces israéliennes et celles de l'ennemi isolationniste ont entrepris avec des pièces d'artillerie basées à Marj'oun, un bombardement massif quoiqu'intermittent de la ville d'Al-Ansar au Sud Liban et à 20 h 15, le bombardement s'est étendu aux secteurs d'Al-Bazoukiyeh, de Jwaya, Aishiyah et Nabatiya. Des fusées éclairantes ont également été lancées au-dessus de Rashidiyeh.

Nous vous communiquons ces informations pour vous tenir informé de l'escalade et de l'intensification marquée des activités israéliennes, avec dans ce cas particulier la collaboration de l'ennemi isolationniste, dans le seul but d'intimider et d'anéantir les Palestiniens et les Libanais du Sud-Liban, aboutissant ainsi à un nouvel exode forcé des populations de la région.

Cet assaut barbare, abominable et inhumain des néo-fascistes sionistes de Tel-Aviv contre les Palestiniens et les Libanais s'inscrit dans le cadre de leur plan général en vue d'un génocide total du peuple palestinien. Je tiens à vous informer que l'Organisation de libération de la Palestine tient le prétendu Gouvernement d'Israël pour unique responsable du nouveau cycle de violences qui constitue actuellement une très grave menace pour la situation déjà explosive qui est celle du Moyen-Orient et pour la paix et la sécurité du monde.

L'Observateur permanent,

(Signé) Zehdi Labib TERZI
